



### ヴォーチェ・フローラが初のコンサート

公民館のコーラスクラブ「ヴォーチェ・フローラ」が、クラブ結成20周年を記念して去る5月15日、県東総文化会館（旭市）でコンサートを開きました。

「さくらさくら」「赤んぼ」「マルセリーノの歌」など、なつかしい名曲の数々を披露、キャロルコーラス（八日市場市）のみなさんの友情出演や、子どもたちの手話を交えた合唱曲（写真）も組まれて、客席と一体となったすてきなコンサートになりました。

「ヴォーチェ・フローラ」は、昭和48年に公民館の成人学校により発足したクラブで現在会員は24名、毎月2回の練習に励んでいます。

### 将棋・囲碁大会のご案内

将棋大会 7月17日(日)午前9時から  
場所 町文化会館  
参加費 800円

囲碁大会 8月7日(日)午前9時から  
場所 町文化会館  
参加費 800円

将棋・囲碁大会ともに当日受け付けです。



横芝町では、子どもたちがよく文化会館を使います。そこで拾つた子どもたちのさわやかな姿をお伝えし、ともに拍手を送りたいと思います。

土曜日の午前中のことでした。七・八名の女の子のグループが口ビーで何やら学習している楽しそうな声がひびいていました。帰つたあと、椅子がきちんと通りにしてあり、テーブルの上に消しゴムの屑さえ見あたりませんでした。こうしたさわやかな子に育てたのだそうです。職員の指導を素直に受け、今後の望ましい使い方を約束して帰つた後ろ姿には、悪い印象はまったくありませんでした。

物事失敗はつきものです。が、事後処理のありかたによつて、大きな違いができるのですね。

夏休みがもうすぐです。文化会館へ来る子どもの数もぐんと増えます。さわやかな子どもの姿をたくさん見つけてお知らせしたいと思っています。皆様からも情報をお寄せください。

# さわやか子どもに拍手!!

社会教育指導員 伊藤はる

あげた家庭と、やさしい母親の姿が手によるようみえ、心の洗われる思いを強くしました。

また、土曜日の午後のことでした。

が、数名の男の子が突然事務室に入ってきました。一列に並んで、「体育館倉庫の蛍光灯を割つてしましました。申し訳ありません、今後気をつけますから許してください。後始末も僕たちやります。」「怪我はなかつた?」「はい」歯切れのいい声。ふざけていてやつたのだそうです。

職員の指導を素直に受け、今後の望ましい使い方を約束して帰つた後ろ姿には、悪い印象はまったくありませんでした。

物事失敗はつきものです。が、事後処理のありかたによつて、大きな違いができるのですね。

文化会館へ来る子どもの数もぐんと増えます。さわやかな子どもの姿をたくさん見つけてお知らせしたいと思っています。皆様からも情報をお寄せください。